

# Matthei, ya proclamada por RN, sigue arriba en sondeos



Última encuesta Critería de expectativas presidenciales le dio el 28% de las preferencias, dos puntos más que en la última medición.

La exalcaldesa Evelyn Matthei (UDI), proclamada el sábado como candidata presidencial por Renovación Nacional, subió dos puntos en las preferencias de la gente de acuerdo a la última encuesta Critería que vigila el pulso de los aspirantes a La Moneda.

Matthei alcanzó el 28% de las menciones espontáneas para la próxima elección de

noviembre, seguida de la expresidenta Michelle Bachelet, quien cayó un punto y registró un 11%. El podio lo cierra José Antonio Kast, con un 10%, un punto menos que en el último registro.

En las siguientes posiciones aparecen, en orden decreciente, los políticos Johannes Kaiser, Tomás Vodanovic, Carolina Tohá, Camila Vallejo, Marco Enriquez Ominami y Rodolfo Carter.

Matthei, quien ha insistido en la necesidad de que la derecha tenga primarias, se encontró nuevamente con una negativa de Kast, quien ayer en Mesa Central descartó sumarse a una previa del sector.

“Llegaremos a primera

vuelta con un candidato propio y ese candidato voy a ser yo”, dijo Kast, que fue proclamado en tal condición por el Partido Republicano el pasado miércoles.

Volviendo a la encuesta Critería, el muestreo mostró que Gabriel Boric subió su aprobación en dos puntos porcentuales, ubicándose en 31%. En tanto, su desaprobación bajó cinco puntos, llegando al 52%.

Las cifras de la oposición, sin embargo, son más negativas que las del oficialismo respecto de la muestra anterior. El sondeo indica que sólo el 12% aprueba la gestión de los partidos de derecha, mientras que un 68% rechaza su desempeño.

CIFRA

11%

De los encuestados por Critería considera a Michelle Bachelet como su carta presidencial. Es la mejor del oficialismo.

En cuanto a las prioridades actuales de la ciudadanía, Critería indica que el ítem fundamental es mejorar la seguridad, con un 53%. seguida por mejorar la salud pública; acortar las listas de espera (43%) y ordenar la migración (43%).

PUBLIMETRO

Postulante. RN proclamó a Evelyn Matthei como candidata al sillón de La Moneda. / AGENCIAUNO